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------ Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas 
dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; -------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata vinte e dois do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 
unanimidade. Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------ 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email a informar que a Câmara 
adquiriu cerca de uma centena de “tablets”com o objectivo de substituir, os “Magalhães” e dar 
assim continuidade ao projeto de educação tecnológica que têm vindo a implementar em parceria 
com os agrupamentos do concelho. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email a informar do curso de 
socorrista a realizar nos dias vinte e oito e vinte e nove de novembro, no quartel dos Bombeiros 
Voluntários de Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email a informar da conferência 
com o Bastonário da Ordem dos Médicos, a realizar no dia vinte de novembro, no Salão Nobre da 
Câmara Municipal de Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal, municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca, 
enviando o Plano Intermunicipal da defesa da floresta contra incêndios dois mil e treze, dois mil e 
dezassete, assim como a ata da ultima reunião da comissão intermunicipal que se realizou a vinte 
de janeiro de dois mil e catorze. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Anafre, enviando email a informar sobre o Protocolo – Anafre e a Aedrel, solicitando 
também o preenchimentos dos inquéritos enviados pelos investigadores universitários da Aedrel.  
------ Do Gabinete de Ação Social de Almeirim, enviando email a convocar os parceiros para uma 
reunião de trabalho acerca dos cabazes de Natal a realizar no dia vinte sete de novembro, no 
salão nobre da Câmara Municipal de Almeirim. ----------------------------------------------------------------------- 
------ Esteve presente a Presidente. -------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da Fajudis, enviando email a informar do Encontro Nacional “Percursos para a mudança”, a 
realizar de vinte a vinte e dois de novembro, no Hotel Lux Fátima.--------------------------------------------- 

------ Do Jornal O Mirante, enviando proposta para a publicação de votos de Boas Festas da Junta 
de Freguesia, numa mensagem de formato a escolher.------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou a proposta e deliberou aceitar a proposta para a publicação com o 
formato mais económico. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Jornal O Almeirim, enviando proposta uma mensagem de Boas Festas da junta no seu 
jornal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ O executivo analisou a proposta e deliberou aceitar a proposta para a publicação com o 
formato mais económico. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar uma sala, para realizar exames médicos aos seus 
alunos, no dia vinte e nove de novembro.-------------------------------------------------------------------------------- 
------- O executivo analisou o pedido e deliberou ceder a sala da assembleia. ------------------------------ 

-------Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura, para o caso de 
alguma equipa que venha ao convívio, no dia trinta de novembro necessitar de um local para 
almoçar.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- O executivo analisou o pedido e dado as referidas instalações da Casa da Cultura já estarem 
cedidas ao Rancho Folclórico da Raposa, para o evento da Feira dos Fritos, indeferiu o pedido e 
informou o Presidente Gonçalo Estevão. -------------------------------------------------------------------------------- 
-------Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura, para realizar o 
almoço de Natal, fim de época e comemoração do quarto aniversário.---------------------------------------- 
------- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ---------------------------------------------------- 
-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando pedido de transporte para deslocação dos seus 
atletas a um jogo a realizar no dia trinta de novembro, na Raposa.--------------------------------------------- 
-------O executivo analisou o pedido e cedeu as duas carrinhas.------------------------------------------------- 
-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando pedido para transporte dos seus atletas, para um 
jogo a realizar no dia sete de dezembro, no Vale da Pinta.-------------------------------------------------------- 
-------O executivo analisou o pedido e cedeu as duas carrinhas.------------------------------------------------ 
-------Do Grupo Desportivo Raposense, enviando pedido de transporte para os seus atletas, para 
um jogo a realizar no dia doze de dezembro, em Marianos.------------------------------------------------------- 
-------O executivo analisou o pedido e cedeu as duas carrinhas.------------------------------------------------- 
-------Da Assembleia da Republica, enviando convite para a inauguração da Exposição “Nadir 
Afonso anos setenta”, a realizar no dia quatro dezembro, no andar nobre da Assembleia da 
República.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da RCA Ribatejo e Rádio Bonfim, enviando proposta, para a campanha de Natal e Fim de 
Ano. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------O executivo analisou a proposta e devido ao reduzido orçamento, deliberou não aderir à 
campanha e comunicar a decisão aos interessados.---------------------------------------------------------------- 
-------Do Portal Nacional dos Municípios e Freguesias, enviando convite para adesão gratuita.-------- 
-------A mesma já foi efetuada.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Da Itinerarium XIV, enviando cartaz sobre sessão evocativa dos quinhentos anos da 
conclusão do Paço Real da Ribeira de Muge. ------------------------------------------------------------------------- 
-------De Jorge sousa Lopes, da empresa Jodrax, enviando email a oferecer os seus produtos.------- 
-------De Maria Alice Ameal, enviando documentos sobre o movimento primeiro de dezembro, 
projecto Lei – iniciativa, Legislação de cidadãos, restauração do feriado Nacional do primeiro de 
dezembro, que celebra o valor da Independência Nacional de Portugal, anexando assim um 
abaixo-assinado, para quem queira subscrever. --------------------------------------------------------------------- 

----- Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------Da Presidente da Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que os seis programas ocupacionais vão terminar no próximo dia quinze de 
dezembro, o que deixa o executivo triste, uma vez que foi um ano de muita colaboração entre 
todos, realizaram um trabalho espectacular, mantiveram a aldeia sempre limpa, bem cuidada e 
executaram todas as tarefas que lhes foram solicitadas sem questionar e até mesmo com 
satisfação, mantiveram um clima de trabalho e amizade exemplar.--------------------------------------------- 
------ Continua a Presidente a informar que já foi feita uma nova candidatura CEI, para quatro 
candidatos, que estejam a receber subsídio de desemprego e dois colaboradores a receber RSI, 
sendo que já foi aprovado, os quatro de desemprego, sendo eles dois homens e duas mulheres e 
que vão iniciar as suas funções no dia nove de dezembro e terá a duração de um ano. ---------------- 
-------Da Presidente da Junta:------------------------------------------------------------------------------------------------ 
-------A informar que na reunião do dia vinte e sete de novembro de dois mil e catorze, entre os 
parceiros e a Ação Social, ficou definido os produtos a incluir nos cabazes de Natal, os critérios de 
atribuição, definição do contributo dos vários parceiros, a organização e planeamento da 
atribuição, ficando também acordado que as inscrições serão de vinte e oito de novembro a cinco 
de dezembro e que a entrega dos referidos cabazes será a vinte e dois de dezembro. ----------------- 
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------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 ------ A propor que se dê tolerância de ponte aos funcionários a vinte e quatro de dezembro e outro 
dia à escolha dos funcionários, sendo eles o vinte e seis e trinta e um de dezembro e o dois de 
janeiro.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
----- A proposta foi analisada e aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------- 
----- Do Tesoureiro da Junta.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A propor que se alugue uma Árvore de Natal, à empresa Isisom, para dar luz à aldeia, numa 
quadra tão importante para todos nós.----------------------------------------------------------------------------------- 
----- A proposta foi aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------ 
----- Da Secretária da Junta.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se ofereça uma prendinha de Natal aos meninos do Jardim de Infância.------------ 
----- O executivo aprovou a proposta por unanimidade.------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 
quarenta minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida 
e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  
 


